

Königsproklamation 2016 der Alt-JG Adenstedt

Geschrieben von: joerg paeller

Samstag, den 09. Juli 2016 um 12:15 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 09. Juli 2016 um 12:16 Uhr

Als neuer König der Alt-Junggesellschaft von Adenstedt ist bereits proklamiert:

AXEL,
der rote Schrauberbaron von der Großen Straße



Bei Umtrunk und Mett feierten die Alt-Junggesellen seine Inthronisierung.

Beim alljährlichen Schießen mit Pfeil und bogen belegten die Plätze:

1. Axel Bornemann mit 122 Ringen
2. Jörg Schlendrian mit 107 Ringen
3. Florian mit 102 Ringen

{gallery}2016/alt-jg/alt-jg-koenig{/gallery}

Königsproklamation 2016 der Alt-JG Adenstedt

Geschrieben von: joerg paeller

Samstag, den 09. Juli 2016 um 12:15 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 09. Juli 2016 um 12:16 Uhr
